

Vingt-cinq ans de coopération entre le Canada et l'Union européenne

L'an 2001 marque le 25^e anniversaire de la coopération entre le Canada et l'Union européenne (UE) entreprise en vertu d'une entente-cadre signée en 1976. On souligne cet anniversaire pendant toute l'année au moyen d'activités organisées dans les milieux culturels, universitaires et commerciaux au Canada et dans plusieurs pays membres de l'UE.

Le Canada a planifié des événements spéciaux avec la Suède et la Belgique, les deux pays qui assument successivement la présidence de l'UE en 2001. Ces activités permettent aux citoyens des deux côtés de l'Atlantique d'entretenir et de poursuivre des relations étroites et fructueuses et de promouvoir leurs valeurs communes.

L'Accord cadre de coopération commerciale et économique entre le Canada et les communautés européennes, signé en 1976, visait avant tout à promouvoir le commerce entre le Canada et la Communauté européenne. La Déclaration politique et le Plan d'action de 1996 élargissaient cette coopération aux questions de politique étrangère et de sécurité, à l'aide au développement, à l'aide humanitaire, à l'environnement, aux activités criminelles transfrontalières et aux questions de migration.

Au cours des 25 dernières années, les milieux commerciaux et politiques du Canada et de l'UE ont établi des réseaux qui seront déterminants pour la croissance du commerce et des relations politiques au cours du XXI^e siècle.